

令和元年度青少年育成作文 優秀賞③

青少年育成推進協議会では、毎年、小・中学生を対象に作文と標語を募集しています。今年度、優秀賞に輝いた作文を紹介します。

二 楽をより良くしていくために

南関中学校二年・鳴村 しまむら
令文 れも



南閩中學校二年·嶼村
伶文

私が、南関中学に入学して一年がたちました。私は、この一年間で南関中で勉強以外にもたくさんのこと学びました。その中で後輩に受け継いだ。といってもらいたいと思うことが三つあります。

です。朝、七時四十五分から始まるサンライズ活動は、学校から家が遠い私にとつては少しきつくて行きたくないことがあります。でも、普段のサンライズ活動の掃除に遅れずに来て昨日よりきれいになるとてもうれしいです。それに美しい学校を保っているのは

「弘の中身」生き方

南関中学校二年・坂梨
さかなし
ひなた



卷之三

「つまらない人生が良い。」

何だといふこともなく、ただ人と話して学校で勉強してご飯を食べてお風呂に入つて自

そんな風に一日がいつのまにか過ぎていくのが好きだから

はその音楽を聞かないと目が覚めないのか、毎日同じ歌を

ルーティーンです。何かがずっと全部ちよつとずつ日當になると全部ちよつとずつ日當

私の兄は、「誰にでもできるつまらない人生なんて楽しくない。もつと自分だけにできる生き方がいい。」と言います

確かにそうだなと思います。私だって自分らしい生き方がしてみたいと何度も思つたことがあります。みなさんも、自分が特別な存在なのではないかと思つたことはありませんか？私はつまらない生活の中で、自分が特別な存在になつたりする事をよく考えます。私はつまらない、つまる自分になりたいのでしょうか。もし将来の道を決めるとして、つまらない私はどんな道を選ぶでしようか。安定した高収入の職業だと思ひます。今の私がそうちからです。つまる私だつたらどんな道を選ぶでしようか。きっと自分の好きな音楽の道だと思います。私の憧れの人がそうちからと何度も夢見たことだからです。私は自分が何をしたいのか分かりません。つまらない私分かりません。つまらない私とつまる私は正反対ですが、どつちにもなれます。

私が今書いているこの作文をこの内容に決めたのは、つまる私だと思います。思いつきとわくわくと自分らしいことが大好きなつまる私が、特にやりたいこともなくただの

この作文を書いてみて、私の中に住んでいるつまらない私とつまる私がいることが分かりました。それはのほほんとしている私にとって大発見でした。多重人格のようだけれどそうではない、いくつもの私が心の中にいることを知つたので、つまらない私とつまる私以外の自分を見つけて知りたいなと思いました。

考えてみると最初に考えていたつまらない私は、真面目な私と静かな私と人に合わせる私とのいろいろな私が組み合わさつてていることを知りました。つまる私は、思いつきで行動する私と行きあたりばったりな私とわくわくが好きな私と人に合わせる私などの組み合わせです。そこで考えたのは、私の本性は、どつちの組み合わせにも入つてゐる、人に合わせてしまふ私で、そこからパズルのように違う私がのほほんとしているつまらないのです。それはつまらないのです。それはつまらない人生が好きな本体の私が変化できる考え方を持つ自分を選んだということでしょうか。

自分達たど思ふとやりかいを感じ次はもつと頑張ろうと思うことができます。掃除の他にも、テスト前にはサンライズ学習、南関中文化の日の合唱コンクール前はサンライズ合唱、リレー・マラソン前はサンライズマラソンがあります。サンライズ活動があることで、クラスの仲間との親睦も深まると思います。

二つ目は、立ち止まつてあいさつです。この活動は、私たちが一年生のときの生徒会の先輩が始めました。南関中のあいさつにはレベルがありまします。そして、立ち止まつてあいさつはレベル五になります。最初は、レベル五のあいさつをしている人は全くいませんでした。でも、今年になり新しい生徒会が朝から大きな声であいさつをしていて、だんだんレベル五のあいさつをする人が増えていきました。まだレベル五のあいさつの人は少ないですが、これから「南関中の生徒は誰にでも大きな声で立ち止まってあいさつが

張りたいです。今は忘れています。だけ
ど、私と同じ陸上部の友達と
自分達から広げていこうとい
う気持ちで忘れずにあいさつ
を続けていきたいと思います。
三つ目は、南関中の陸上部
の中での伝統です。南関中の
陸上部では、試合の前と部活
動後に必ず全員で校歌を歌い
ます。校歌を歌うことでも南關
中の生徒だと自覚して普段の
行動でも中学生らしくできる
と思います。他の学校はほと
んどやっています。今まで
は試合の前しか歌つていませ
んでした。だけど今年からは
部活動後にもグラウンドの方
に向いて歌うようになります
した。まだ、陸上部しか歌って
いないと思うので、もつと他
の部活動にも広めていけるよ
うに大きな声で歌いたいです。
このように三つのことを
これからも南関中の後輩たち
に受け継いでいってもらいたい
と思います。そして、私は
この三つのことを思い返しな

がら今の私たちに足りないことは何かと考えました。私ももつと頑張つたほうが良いと思うところは、積極的に何事にも行動することです。立ち止まつてあいさつのことを考えていても、まずは誰かが自分から行動しないとなにも起らないうし、変わらないと思っています。南関中の生徒は、優しい人が多くいます。荷物を持つていて声をかけたり手伝つたりします。しかし「助けないと声をかけないと」と分かつていても勇気が出ないから動けません。心の中では思つても行動に出して周りの人には自分の気持ちを伝えられないなら、何も思つていない、人の事を考えられない人と一緒になつてしまします。いきなりあまり話したこともない人に声をかけるのは難しいです。だけど毎日の授業で発表したり、クラスの友達と、会話をしたりすることにより、だんだん声を発することに慣れてくると思います。そして、そのような人が増えれば、今まで目立ちにくなくて積極的になれなかつた人も変わっていくことができると思います。

そこで私は、自分の気持を

表現てきて、みんなが明るく楽しい学校生活を送ることができる学校にしていきたいと思いました。今はまだ不登校の生徒もいるけど、前に比べて学校に来れるようになつた人もいます。私はそれは友達の力ではないかと思いました。私は、教室に入れない理由などはわかりませんでした。でも、たくさん会つて話すと、少しずつ笑顔で話しをしてくれようになりました。いろんな事を話せる友達がいることは大切なことです。私は南関中の生徒の優しさや良いところをもつと見つけ後輩にも伝えたいです。

くつついでできているのではありませんか。私は中にはたくさん自分の自分がいます。それは良い自分でもあります。初めはつまらない私とつまる私はどっちもあるからどうちにもなれるということしか考えていませんでした。でも本当はそれだけじゃなくて、いろいろな自分の組み合われがあるから、私が望む私にだつてなれることができました。

私がじやなく周りのみんなも組み合わせが違つてその人だけの性格や人柄ができるて、血がつながつていても關係なく性格が違うので、人間つて不思議で奥が深くておもしろい生き物だと思いました。

私は兄の言うような「自分だけのいき方」が私にとって何なのか考えても分かりませんが、人によつて組み合わせが違うなら、自分がこうであつてほしいという理想やこころでありたいと思う憧れに少しでもなろうとすることで自分が生き方になると想い

ます。私は完璧じゃなくてまだ青臭いけど、成長しようとがく人になりたいです。失敗をたくさんしてもすぐに反省して立ち直って、ずっと笑つていて、言わなきやいない事はきっぱり言つて、人のために頑張ろうと、本当はやりたくない事でも頑張る人になりたいです。自分の事ばっかりでやりたくないことはしなかつたり、人が悪口を言われているのに「辞めなよ」と言えなかつたり、失敗しても反省しないでうじうじしてたり、ずっと怒つていたら、あとから大切な人に寄り添えなかつたり、ためいきばかりになると思うからです。

ます。私は完璧じゃなくてまだ青臭いけど、成長しようとがく人になりたいです。失敗をたくさんしてもすぐに反省して立ち直って、ずっと笑つていて、言わなきやいない事はきっぱり言つて、人のために頑張ろうと、本当はやりたくないことでも頑張る人になりたいです。自分の事ばっかりでやりたくないことはしなかつたり、人が悪口を言われているのに「辞めなよ」と言えなかつたり、失敗しても反省しないでうじうじしてたり、ずっと怒つていたら、あとから大切な人に寄り添えなかつたり、ためいきばかりになると思うからです。

こいきづく閨所の里